

平成30年度 陵南中学校学校だより





第7号

平成 30 年 11 月 1 日発行

<住所> 〒899-6404 霧島市溝辺町麓 1680 番地

<電話> 0995-58-2303

<HP> http://www.mct.ne.jp/users/ryounanntyuu 文責 阿多石 英樹

### どうなるニッポン? どうしたニホンジン?

校長 阿多石 英樹

早いもので暦も残すところ2枚となり、7日は「立冬」、冬の始まりである。この頃から学校では、次年度の教育課程の編成準備が本格的に始まる。来年度は、中学校においても道徳の教科科に伴う「特別の教科 道徳」がスタートする。これまで道徳が、他の教科と比べて軽視されてきた結果、規範意識の欠如やいじめ、モラルハザードなどの問題が起こり、それらを改善していくための改革であり、十分な準備の上に、確実に取り組んでいくことが求められている。

先日、東京渋谷でのハロウィンの騒ぎを伝えるニュースが流れた。暴徒と化した若者が車を横転させたり、割れたビンを含む大量のごみを放置したり、人ごみの多さに便乗した痴漢行為や窃盗など、日本人のモラルはどこにいったのかと疑いたくなる光景であった。

東日本大震災の非常事態でも首都東京では、人々は列を乱さず行動し、秩序を守り、世界中から称賛を浴びた・・。ワールドカップで試合後のゴミ拾いをし、「日本最高!」と粋なマナーに喝采を受けた・・。あの時、あの様子を見て、私たちは同じ日本人として誇らしく思ったはずである。

都会だけの話ではない。先日、県内のある発表会を見に行ったときのことである。子ども達が出演した演目の後に、主催者の挨拶が始まったのだが、演目が終わった途端、演技が終了した子ども達の保護者と思われる方々が、一斉に立ち上がり、話し声を上げながら、出口に向かって移動を始めたのである。その際も主催者の挨拶は続いており、その挨拶の声は、話し

「子どものことが気になる・・」「時間がない・・」「演目の順番がおかしい・・」そのことも分かるのだが、せめて3分程度だけでもと思ってしまうのである。見ていてなんとも気の毒な光景であった。

ながら移動する人々の私語と雑音でかき消されてしまったのである。

朝の立哨指導の際に20名ほどの自転車通学生が登校してくる。「おはようございます。」に始まり、横断後には「ありがとうございます。」と一礼して、学校へ向かう。律儀であり、誘導するこちらもうれしい気持ちになる。そこには、「歩行者には横断する権利があるから車は停まって当然。」そんな考えは微塵も感じられない。がんばっている子どもたちが、正しい道を歩み、日本人として幸せな未来を迎えることができるように、我々大人もマナーやルールを今一度考え、行動したいものである。

#### 御協力をお願いします!

部活動終了後の迎えの車については、通用門前の路上での駐車は御遠慮ください。 (先日も後続車と衝突事故寸前の事案が起こっています。)体育大会で御案内したプール横の駐車場を御利用ください。(先日PTA施設部に除草していただきました。)

# 1票の重みと責務 ⇒ New Leader を全力でサポート!

10月19日に次期生徒会役員選出に向けての「立会演説会」及び「選挙」が行われた。16名の1・2年の立候補者が応援者とともに、与えられた3分間で、自分が目指す学校像やそれを実現するため改善策などについて、熱弁を振るった。右の言葉は、各候補者の「公約」を短いキーワードで表現したものである。立候補した生徒は、学校や自分たちの生活をよくするために真剣に考え、現在の陵南中が抱える課題としてこれらのキーワードを発信してくれたのである。本校が成長していくための大きなヒントととらえたい。

今後は、選ばれた新しいリーダーを全校生 徒が一丸となり、支えていかなくてはならな い。



### 生徒会立会演説会(生徒会本部役員選挙)

選挙の結果、本部役員は以下のメンバーに決定 しました。

生徒会長:有村琉玖(2年)

副会長:末重真優(2年), 岩元魁誠(2年) 書記:川口真子(1年), 会計:德永沙羅(1年) 新しい役員の下、陵南中の生徒会がさらに活性化 していきます。本当に楽しみです。



2 5

## 3年生保健講話 ~ 性教育 ~ 🥒

養護教諭の久保先生による,「性に関する学習」 を3年生で実施しました。3年生からは、「私は、性1年生4名が「ジオガイド学習」で学習してきた という言葉にあまりよい印象を持っていなかった。 でも、とても大切な事だと分かった。」「これから

は, むやみに性的な発言 はしないようにします。」 など肯定的な意見が多く 出されていました。自分 を知ることは大切です。 3年生の皆さん,いい学 習をしましたね。



## 空の日イベント



鹿児島空港で行われた「空の日」のイベントで、 「霧島ジオパーク」について、旅行客や観光客 の方々に紹介をしました。多くの人々が足を止

めて聞き入る中,堂 々と発表していまし た。お疲れ様でした。



### わらべ保育園訪問



これまで老人ホームや介護 施設への慰問活動はありまし たが、園児の前で歌うのは初い めてでした。帰るとき、園児 からペンギンの首飾りをもら いました。お礼に園児と再訪 間の約束をしました。



#### 施設部奉仕作業



PTA施設部と総務部の方々のおかげで、 学 校の駐車場がきれいで気持ちのいいスペースに

なりました。広さも十分 ありますので, 保護者 の皆様, 部活動や迎え 等で活用して下さい。 お願いします。

# 受賞おめでとう!

### ☆姶良·伊佐地区中学校新人体育大会 【弓道】

2年女子団体:準優勝,個人:優勝 野元玲歌 1年男子団体:準優勝,個人:準優勝 瀨戸口 昇陽,4位 藤井玄亮

#### 【卓球】

1年男子個人:優勝 森田有紀仁 1年女子個人: 3位 宮田真奈 ☆霧島市剣道「形」選手権大会

2段の部:優勝 大山貴斗・馬場天理 初段の部: 3位 今吉乃愛・新中瑞希 無段の部:優勝 前田和奏・大住菜桜 ☆南日会賞(新聞感想コンクール) 陵南中学校

☆南日本硬筆展〔優秀賞〕大住千穂,山口璃星 〔推薦〕宮田真奈, 天辰ほのか, 髙田心咲, 北原 未来,三宅一葉〔金賞〕宮田茄奈,橋口到生, 濵田悠羽,川口真子〔銀賞〕西真那門,永井 愛結実〔銅賞〕松元悠翼, 德重羽琉菜

#### 11月の主な行事予定

1日(木) 学校自由参観週間(~7日)

『皆様、ぜひ学校へおこし下さい。』

2日(金) 紅葉祭,合唱コンクール,PTA バザ-

5日(月) ノー部活動デー

7日(水) 英語暗唱大会,「音楽の集い」(3年)

生:午前中)

8日(木) 3年生実カテスト(~9日)

10 日(土) 土曜授業, 防災訓練

13 日(火) 校内美化活動

15 日(木) 地区新人陸上大会

2 学期末テスト(~21 日) 19日(月)

22日(木) 学年·学級 PTA. 学校保健委員会

生徒総会 26 日(月)

27 日(火) 3年生三者面談(~11/5),

1 · 2 年生教育相談(~30 日)